



Regionaljournal Steiermark



Gasalarm und Unfall in Knittelfeld

Am Samstag wurde die Stadtfeuerwehr Knittelfeld, gemeinsam mit dem Roten Kreuz und der Polizei zu einem vermutlichen Gasaustritt in einem Mehrparteienhaus alarmiert. Nach dem Eintreffen der 18 alarmierten Feuerwehrmänner wurde unter schwerem Atemschutz wurden mehrere Messungen mit einem Mehrgasmessgerät durchgeführt. Glücklicherweise schlug das Messgerät nicht an. Da keine Bedrohung trotz mehrmaligen Messversuchen durch Gas wahrnehmbar war, konnten die Einsatzkräfte nach einer halben Stunde den Einsatz beenden.

Kurz darauf kam es im Stadtgebiet von Knittelfeld zu einem Kreuzungsunfall. Während sich das Rote Kreuz um die Lenkerin kümmerte, musste seitens der Feuerwehr die ausgetretenen Betriebsmittel gebunden und die die Fahrzeuge entfernt werden, schildert Einsatzleiter Oberlöschmeister Daniel Schmied. Rotes Kreuz, Polizei und 12 Mann der Feuerwehr Knittelfeld standen eine Stunde im Einsatz.

